



大和中ロータリークラブ会報

TAKE TIME TO SERVE

時間を捧げよう 奉仕のために
1980-81 R.I 会長 ロルフ・J. クラリッヒ

第 134 回 例会 56 年 2 月 22 日 (日) 第 140 号

出席報告

| 会員数 | 出席数 | 出席率 | 前回の修正 |
|--|-----|-----|-------|
| 38 名 | | | |
| 欠席者 後藤, 合田, 池田, 伊藤(宣) 北砂, 国方, 松本(忠), 中西, 保田 | | | |

亀谷会長テーマ 全人類に愛と善意を

司会 副SAA 芦田 敬治君
ソングリーダー 辻 国明君「奉仕の理想」

観劇 帝国劇場
(森繁・山田主演)
家族会 (第二回) 「華麗なる遺産」
夕食会 三和楼
(横浜 中華街)

クラブの発展は我々会員は勿論ですが、ご家族、奥様方の理解無しではとても不可能でございますので、今後ともご協力、ご理解をお願い致します。家族会はもう一度ありますので、その節は宜しく皆様の御参加をお願いしたいと思います。これから夕食会が始まりますが、これは鈴久さんのご努力で、場所よりは味、味で勝負をすると申しておりますので、美味しい料理が出てくることと思っておりますので、宜しくお願い致します。

ピシター

会員御家族 (敬称略) 有沢阿津子, 芦田静枝, 藤田アサ, 郡司禎子, 蜂屋均, 細野トシ子, 猪熊初美, 桂子, 伊藤星子, 伊藤仁子, 健司, 亀谷はま子, 北砂安子, 稲葉道子, 近藤道子, 佐藤実子, 鈴木好美, 名倉文子, 竹之内孝子, マイ子, 富沢千鶴子, 野口キミ, 土屋ゆき子, 辻小百合, 山中夏代, 高橋汰津江 (事務局)

会長報告

皆様ようこそ家族会に沢山お集まり下さいまして有難うございました。第3年目の家族会でございまして、益々隆盛でございます。中クラブ独特の和気藹々の仲のよいクラブが生れつつあります。まことに喜ばしいことだと思います。ロータリー

幹事報告

1. 本日家族会に大勢の方のご参加を頂き有難うございました。楽しい集いになりそうで、親睦委員長の鈴久さん、又親睦委員の方々有難うございました。
2. 本日の家族会は例会を兼ねておりますので、2月26日(木)の例会はございません。次回の例会は3月5日(木)で通常の例会になります。

| | |
|-----------------|-------|
| 本日のプログラム | 3月5日 |
| 「インドシナ定住者の声」 | |
| 次週予定 | 3月12日 |
| 中国留学生「留学生帰国の挨拶」 | |

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

事務所：大和中央1-5-40
及び 大和市中会館内
例会場 電話0462(63)7926

例会日：毎週木曜日12時30分より
例会長：亀谷 志郎 副会長：伊藤 正男
幹事：富沢 重徳 会報委員：有沢・長谷川・藤田



3 クラブ合同親睦ゴルフ大会について

近藤会員

2月26日(木)に3クラブ合同親睦ゴルフ大会が、美容CCであります。当クラブより12名の方の出席をいただいております。場所は、ちょっとわかりにくい所ですので、乗合せて行った方がよいのではないかと思いますので、本日ここで、近所どうし、お話し合を済ませて、当日は欠席の無いようお願い致します。

家族会(第二回)報告

参加人員56名、天気も2月の気温としては少し暖かな1日。バスの出発時刻は10時ですが、出発時間までには、現地直行の伊藤正男会員、蜂屋会員のご家族以外は全員、大和市役所に集合。出発は定刻です。日曜日と言うこともあって、逆コースをとる我々のバスは、東名高速をひた走り、首都高速3号線を経て、何時もの混雑など考えられないようなすいた道路を突走り、霞ヶ関のインターに着いたときは、何んと、大和を出てから一時間ちょっと、あまりの早さに予定が狂ってしまいました。でも開演までの時間は夫々適当に、東京会館でお茶をのんだり、歩いたり、久し振りに東京の都心の気分を味あわせてもらいました。

12時開演の森繁・山田八重子主演の「華麗なる

遺産」は、相変らずの芸達者な演技に舞台を楽しんだことと思います。終演後、再びバスで、首都高速道路を抜け、横浜の高速道路の出口を出たときも、これ又早過ぎ、時間調整のため山ノ手を一巡することとなり、そこまではよかったです。ここは日曜日のこととて、すごい渋滞で、ノロノロ運転、若者、アベック達があふれる小路を横目でチラリ、外人墓地、港の見える丘公園を通過して中華街到着は5時30分になりました。バスを降り中華街をゾロゾロ、三和楼に着きここで例会を開き、次いで夕食会になりました。鈴久さん薦賞の通り、味はなかなか、中味は味で勝負と言ったところでしょうか。7時ネオンの灯った中華街をあとに、大和市に着いたのは8時過ぎ、楽しい一日を過ごさせて下さった親睦委員会の皆さん有難う。

優しい言葉の価値……プレズ・パスカル

「優しい言葉は人の心にその言葉自身のイメージをつくり出すが、それは美しいイメージである。それは聞く者の心を和げ、鎮め、慰める。そしてその人が、不愉快で、気難しく、冷たい気持でいる自分を恥ずかしく思うようにする。われわれは、優しい言葉を、それが当然使われていなくてはならないほどにはまだ使おうとしないのだ」。